

**No. 21623. Multilateral**

CONVENTION ON LONG-RANGE TRANSBOUNDARY AIR POLLUTION. GENEVA, 13 NOVEMBER 1979 [*United Nations, Treaty Series, vol. 1302, I-21623.*]

PROTOCOL TO THE 1979 CONVENTION ON LONG-RANGE TRANSBOUNDARY AIR POLLUTION TO ABATE ACIDIFICATION, EUTROPHICATION AND GROUND-LEVEL OZONE (WITH ANNEXES). GOTHENBURG (SWEDEN), 30 NOVEMBER 1999 [*United Nations, Treaty Series, vol. 2319, A-21623.*]

**RATIFICATION\*****Ireland**

*Deposit of instrument with the Secretary-General of the United Nations: 17 April 2023*

*Date of effect: 16 July 2023*

*Registration with the Secretariat of the United Nations: ex officio, 17 April 2023*

\*No UNTS volume number has yet been determined for this record.

**N° 21623. Multilatéral**

CONVENTION SUR LA POLLUTION ATMOSPHÉRIQUE TRANSFRONTIÈRE À LONGUE DISTANCE. GENÈVE, 13 NOVEMBRE 1979 [*Nations Unies, Recueil des Traités, vol. 1302, I-21623.*]

PROTOCOLE À LA CONVENTION DE 1979 SUR LA POLLUTION ATMOSPHÉRIQUE TRANSFRONTIÈRE À LONGUE DISTANCE, RELATIF À LA RÉDUCTION DE L'ACIDIFICATION, DE L'EUTROPHISATION ET DE L'OZONE TROPOSPHÉRIQUE (AVEC ANNEXES). GÖTEBORG (SUÈDE), 30 NOVEMBRE 1999 [*Nations Unies, Recueil des Traités, vol. 2319, A-21623.*]

**RATIFICATION****Irlande**

*Dépôt de l'instrument auprès du Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies : 17 avril 2023*

*Date de prise d'effet : 16 juillet 2023*

*Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies : d'office, 17 avril 2023*

\*Le numéro de volume RTNU n'a pas encore été établie pour ce dossier.